



Viel Glück im neuen Jahr mit der Neujahrsmünze von Münze Österreich

Die neue 5 Euro Münze zeigt traditionelle Silvesterbräuche und beliebte Glücksbringer

Neues Jahr, neues Glück - mit der Neujahrsmünze 2014 als Talisman kann eigentlich nichts mehr schiefgehen. Inspiriert ist das neuste Schmuckstück von Münze Österreich von traditionellen glücksbringenden Neujahrsbräuchen wie Neujahrsschnalzen, Schönperchten und dem beliebten Bleigießen.

Originelle Silvester Geschenkidee in Silber oder Kupfer

Nach dem großen Erfolg der Pummerin Münze 2010, der 2011er Ausgabe zum 200. Jubiläum der Gesellschaft der Musikfreunde in Wien, dem Wiener Walzer 2013, widmet sich die neuneckige Münze nun dem Glück pur. So viele Glückssymbole - österreichische Silvesterbräuche und Symbole wie Glücksschwein, Kleeblatt, Hufeisen brachten der Münze offenbar auch selber Glück. Die Münze ist in Silber ausverkauft, nur geringe Restbestände können einige wenige Glückliche noch auf den Silvestermärkten in Graz und Wien ergattern oder Ihr Münzhändler oder Ihre Bank hat noch etwas vorrätig. Seit 2011 gibt es die Neujahrsmünze aber auch endlich wieder als Normalprägung, im traditionellen Münzmetall Kupfer zum Nennwert von fünf Euro. So können auch alle, die keine Silbermünze mehr erhalten konnten, ihre Lieben zu Neujahr mit diesem Geschenk begeistern. Sowohl als Kupfermünze als auch als Silbermünze in der Prägequalität Handgehoben ist die Neujahrsmünze eine stilvolle Geschenkidee für Familie, Freunde und alle anderen, denen man zum Jahreswechsel viel Glück wünschen will.

Glück in vielen Varianten schenken

Seit 2010 die erste Neujahrsmünze von Münze Österreich herausgegeben wurde, ist der edle Glücksbringer eine beliebte Alternative zu Kleeblatt, Glücksschwein und Kaminkehrer: die Normalprägung in Kupfer ist das perfekte Mitbringsel oder Gastgeschenk für jede Silvester Party, für ganz besondere Menschen darf es dann gerne die wertvolle Silberausgabe sein. Damit das Silvester Geschenk eine persönliche Note erhält, bietet die Verpackung der Silbermünzen auf einer Banderole Platz für individuelle Glückwünsche.

Die Neujahrsmünze in Kupfer für 2014 ist noch im Münze Österreich Online Shop unter <http://www.muenzeoesterreich.at/produkte/neujahrsmuenze-2014> und außerdem in vielen Banken und Sparkassen erhältlich.

Über Münze Österreich:

Die MÜNZE ÖSTERREICH AG ist die Münzprägestätte der Republik Österreich. Die Münze Österreich AG ist weltweit für erstklassige Verarbeitung von Edelmetallen und Herstellung von Münzen bekannt. Als Global Player gehört das Unternehmen zur Welt-Elite der Münzprägestätten.

Einige der beliebtesten Anlage-(Bullion-)münzen und eine beeindruckende Vielfalt an Münzen und Medaillen für Sammler werden in unserem Haus hergestellt. Auch Traditionsprodukte, etwa der silberne Maria Theresien Taler, Dukaten, Kronen und Gulden sowie Goldbarren finden sich im Sortiment. Weltberühmt ist die Münze Österreich AG auch für ihre peppigen Münzen mit buntem Niob, eine einzigartige Spezialität aus Österreich.

Pressekontakt

MÜNZE ÖSTERREICH AG

Frau Mag. Andrea Lang
Am Heumarkt 1
1030 Wien

[muenzeoesterreich.at/
marketing@austrian-mint.at](http://muenzeoesterreich.at/marketing@austrian-mint.at)

Firmenkontakt

MÜNZE ÖSTERREICH AG

Frau Mag. Andrea Lang
Am Heumarkt 1
1030 Wien

[muenzeoesterreich.at/
marketing@austrian-mint.at](http://muenzeoesterreich.at/marketing@austrian-mint.at)

Die MÜNZE ÖSTERREICH AG ist die Münzprägestätte der Republik Österreich. Hier werden berühmte Anlage - und Sammlermünzen, wie der Wiener Philharmoniker, geprägt. Auch Traditionsprodukte, etwa der silberne Maria Theresien Taler, Dukaten, Kronen und Gulden sowie Goldbarren finden sich im Sortiment. Weltberühmt ist die Münze Österreich AG auch für ihre peppigen Münzen mit buntem Niob, eine einzigartige Spezialität aus Österreich.

Anlage: Bild

